

Zu Gast am Swister Turm

(WK) Gut 150 Besucher nutzten die Gelegenheit, den Turm erstmals nach Jahren zu besichtigen und zu "besteigen". Bei sonnigem Wetter ließ sich vom Swister Turm aus bis in die Eifel schauen. Großes Interesse zeigten die Besucher an den geschichtlichen Erklärungen von Gerd Burghof und der Entwicklung der Turms und des Geländes in den letzten Jahren. Viele verweilten viele Gäste längere Zeit am Turm, um bei Kaffee und Waffeln sich das Weilerswister Wahrzeichen genau anzuschauen. Für Kinder war mit Hüpfburg, Rasenmäher-Rennen, Dosenwerfen, Anstecker basteln auch für Kurzweil gesorgt!



Auch Bürgermeisterin Anne Horst war zu Gast - quasi in der eigenen Heimat - und nutzte die Gelegenheit sich mit den Weilerswister Bürgern auszutauschen.

Zu zwei Events der besonderen Art lädt der Swister Turm e.V. Weilerswist im Juni ein. 27.05.2016